
Rapport moral de la Saison 2022 / 2023 du Conseil d’Administration 

de la M.J.C de la Vallée 

 

La saison 2022-2023 signe le retour factuel de l’enthousiasme, de la convivialité et au vivre-
ensemble. Nous pouvons l’avouer, ça fait vraiment plaisir. Nous avons tourné, de façon définitive, 
le dos aux inquiétudes liées à l’épidémie et nous ne gardons, en nous, que les souvenirs des jolies 
choses partagées depuis.  

Cette saison encore, nous sommes soutenus, accompagnés et écoutés, avec bienveillance, par la 
municipalité de Chaville, son maire Monsieur Jean-Jacques Guillet, et son adjointe à la Culture, 
Madame Anne-Louise Mésadieu. Nous tenons à renouveler nos sincères remerciements pour la 
confiance qu’ils nous accordent et pour l’intérêt qu’ils affichent pour nos idées, notre envie et nos 
besoins. Notre municipalité semble attachée à la culture locale et régionale, et permet à la MJC 
d’avoir les moyens de rayonner bien au-delà de notre ville. Il est important de souligner que cette 
aide est précieuse, mais également indispensable, pour que vive la culture et l’éducation populaire 
dans notre région. 

Le Conseil Départemental des Hauts de Seine continue de nous faire confiance, en nous 
accompagnant financièrement également. Par exemple, une subvention de fonctionnement liée au 
projet artistique de la MJC ainsi que des aides aux projets. Par le biais du schéma départemental 
des enseignements artistiques, le département nous soutient également dans notre projet 
d’investissement matériel et notamment numérique. Ce soutien vient renforcer également celui de 
nos autres partenaires, la Région et le CNM. (Centre national de la musique). L’acquisition de ce 
matériel, en fin de saison, nous permettra de renforcer nos capacités de développement de nos 
activités pédagogiques et artistiques.  

La Région nous accompagne de façon régulière et efficace, pour maintenir des projets culturels 
ambitieux : en plus d’une aide à l’investissement citée ci-dessus, la Région nous témoigne son 
soutien à travers du dispositif de permanence artistique dont nous entamons, en 2023, la dernière 
année de convention. Nous pouvons déjà remercier les services de la Région pour leur 
accompagnement dans notre demande de renouvellement.  

La M.J.C. de la Vallée confirme son rayonnement en participant à des projets avec Versailles Grand 
Parc…. En particulier dans le cadre du festival Electrochic et pour leur participation cette saison aux 
soirées Jazz au Caf également en partenariat avec le conservatoire de Chaville-Ville D’Avray ainsi 
qu’à notre projet de concert d’ensemble Musiques Actuelles ado, le super import-export qui a eu 
lieu en avril dernier avec 18 groupes du territoire (Chaville, Sèvres, Sceaux, saint-Cloud, Versailles, 
Viroflay…). 

Il est, toutefois, bon de rappeler qu’une Association vit pour et grâce aux adhérents, et surtout aux 
bénévoles, plus nombreux et investis chaque année. Au-delà de nos remerciements sincères, de 
notre respect le plus profond, pour ces hommes et ces femmes qui donnent tant de leur temps pour 
que l’Education Populaire ait une place centrale dans une société civile parfois trop rapide, nous 
aimerions préciser que chacun(e) de vous peut avoir un rôle à jouer, au sein de Conseil 
d’Administration ou lors de nos événements. Nous vous encourageons à venir nous rencontrer. 

Nous en profitons également pour remercier l’équipe. Il est important de rappeler que la MJC est 
ouverte au public 6 jours/7, tout au long de l’année (exception faite de certaines vacances scolaires 
et jours fériés) de 8h45 à parfois plus de 23h, ce qui demande une grande disponibilité et exige 
beaucoup d’investissement. Pourtant, de mémoire de présidentes, nous n’avons jamais eu à 
remarquer le moindre manque d’enthousiasme, de sourire, d’envie de faire, de partager et de rendre 
le monde un peu meilleur. 

Nous le disons avec d’autant plus d’admiration que nous soulevons, chaque année, le manque cruel 
d’un personnel supplémentaire pour agrandir une équipe qui ne demande qu’à vous offrir plus 
encore, et mieux. 

Cette saison, nous avons vu partir Lucile Delacavefer, qui a été responsable de la communication 
interne et externe pendant six saisons, et qui a participé à la programmation avec brio. Nous savons 



qu’elle sera toujours un peu avec nous, par les souvenirs et la pensée et que notre affection et nos 
remerciements la suivront longtemps. Elle est remplacée, à la communication, par Antoine Maniez 
qui a accepté d’intégrer notre équipe à la fin de son Service civique.  

Pour les enfants, le dispositif « de la tête aux pieds » en collaboration avec l’Association ASLC a 
été renouvelé ainsi que le dispositif cirque-MJC avec Cirkalme-toi tous les mercredis. Cela permet, 
pour rappel, aux enfants, de profiter de leurs activités culturelles et sportives tout au long de la 
journée, sans intervention parentale et sans rupture pédagogique. Nous avons également proposé 
un autre dispositif accueil pour les enfants de Paul Bert voulant faire une activité après l’école : la 
passerelle. L’équipe de la MJC vient chercher les enfants après l’école en semaine pour les 
emmener à leurs activités à la MJC.  

Parmi les nouveautés pour les enfants, un nouvel atelier Echecs, le labo music, les stages d’arts 
plastiques « parents enfants », le samedi et pour les ados la « games Fabrick » (création de jeu 
vidéo), le club « english project » et les reporters, avec la parution du premier journal fin juin.  

Nous avons, également, lancé le festival « Ecran Total » qui diffuse, pendant 3 jours, des ciné-
concerts à destination du public le plus varié et le plus large. Nous poursuivons avec la deuxième 
édition en janvier 2024, pour le plus grand plaisir des curieux et des adeptes. Des enfants et des 
adultes. Des néophytes et des experts. 

Cette nouvelle saison 2023-2024 commence en fanfare et nous vous encourageons à jeter plus 
d’un œil sur la plaquette des événements à venir, convaincue que nous sommes que vous trouverez 
plus d’un bonheur à venir.  

Nous nous souhaitons, à toutes et tous, une suite de saison la plus solidaire et paisible que possible, 
que nous ayons encore et toujours ce plaisir à nous retrouver, autour de la culture, de l’éducation 
populaire, d’un café ou d’un concert.  

 

Fanette Boisot et Raoudha Bouzekri Présidentes de la M.J.C de la Vallée  


